

KNAXianer fertigen im Bleichhäuschen Rheda mit Feuereifer Kunstwerke aus Speckstein

Auch in diesem Jahr fand die schon traditionelle Aktion "Arbeiten mit Speckstein" im Bleichhäuschen Rheda statt. Diesmal hatten sich leider nicht so viele Kinder angemeldet. Die Teilnehmer waren aber mit Feuereifer dabei und verlebten einen schönen Nachmittag. Unter Leitung von Barbara Körkemeier vom Bleichhäuschen bearbeiteten die Kinder ihr Specksteine. So wurde geschnitzt, gesägt und gefeilt. Monika Seeck von der Kreissparkasse Wiedenbrück stand bei Problemen ebenfalls mit Rat und Tat zur Seite. Am Ende der Veranstaltung präsentierten die jungen Künstler stolz die Ergebnisse des Nachmittags. Fotos von der Veranstaltung sind auf www.knax.de/kskwd in der Fotogalerie zu finden.





Bildunterschrift:

Die KNAXianer und ihre Freunde präsentieren stolz die selbst gefertigten Kunstwerke aus Speckstein.